

CAMPEONES DE ALARIDO

Querétaro, con magistral actuación del portero Tiago Volpi, ganó la Copa MX al derrotar a las Chivas en tanda de penales. Cachorros de Chicago terminó con 108 años de sequía en las Grandes Ligas al vencer en extra innings a Cleveland.

reforma.com/gallos

reforma.com/cachorros

JUEVES 3 / NOV. / 2016 CIUDAD DE MÉXICO

66 PÁGINAS, AÑO XXIII NÚMERO 8,346 \$ 15.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

Pega Trump a fábricas

El alquiler de espacios industriales en la frontera de México con EU cae en tanto crece la incertidumbre sobre las elecciones en ese país ante la posibilidad del triunfo del magnate. **NEGOCIOS (WSJ) 6**

Crece deuda de grandes empresas con el fisco

GONZALO SOTO

Las grandes empresas le deben al SAT 153 mil 231 millones de pesos al cierre del tercer trimestre de 2016, casi 10 mil millones más que en el mismo plazo del año pasado, según datos de la Secretaría de Hacienda.

En 2015, la dependencia señaló que las grandes compañías del País le debían al fisco 143 mil 844 millones de pesos al cierre de septiembre. Es decir, sus adeudos crecieron 9 mil 387 millones de pesos en un año, lo que representa 6.1 por ciento.

Esto, a pesar de la caída en el monto total de adeudos que mantiene el resto de los contribuyentes frente a 2015.

Al cierre del tercer trimestre de 2016, el monto total de los adeudos de causantes sumaba 474 mil 591 millones de pesos, 8 por ciento menos que en el mismo plazo del año pasado.

Se trata de una de las caídas más importantes en el monto de los adeudos de contribuyentes pese a que las grandes empresas han ido justo en el sentido opuesto.

El SAT define a los grandes contribuyentes como los que tienen ingresos anuales acumulables de más de mil 250 millones de pesos.

Fiscalistas señalaron que el aumento de las deudas de las grandes firmas es importante y hasta preocupante.

“Llama poderosamente la atención un incremento de esa índole. Puede que sean un puñado de empresas deudoras, pero son montos muy grandes”, dijo Martín Fierro, socio de la consultora RSM.



reforma.com/dolores

DÍA DE REENCUENTROS

Cientos de familias acudieron al Dolores, el panteón civil más antiguo de la Ciudad, a reencontrarse con los seres queridos que ya se fueron, a quienes agasajaron con flores, comida y, en algunos casos, hasta con su música predilecta. **CIUDAD 2**

Rechazan miles reforma en el Trife

GUADALUPE IRÍZAR
E ISABELLA GONZÁLEZ

Los ciudadanos no se dan por vencidos y exigen a los legisladores no alargar el periodo de cuatro de los siete nuevos Magistrados que integrarán la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Esta solicitud, denominada “Por un Tribunal Electoral #SinCuotasNiCuates e inscrita en la plataforma change.org, sumaba ayer más de 20 mil 200 firmas de ciudadanos que exigen no dañar la legitimidad del Trife.

“Se trata de una iniciativa que violaría la Constitución y que sólo reforzaría la idea de que en la designación se siguió una lógica de cuotas partidistas”, acusan los firmantes, entre quienes están ciudadanos, académicos, ac-

tivistas y empresarios.

“El balón está en la cancha de los diputados, quienes pretenden aprobar la #LeyDeCuates. Tenemos poco tiempo para presionarlos y evitar que se apruebe una ley que es a todas luces inconstitucional.

“Esperamos que los diputados tengan muy presente que aquí lo que se está jugando es la legitimidad del Tribunal Electoral”, consideró Javier Martín, politólogo del CIDE e impulsor de la propuesta.

María Elena Morera, de la organización Causa Común, criticó la aprobación avalada por los senadores y solicitó a los diputados, por tanto, no actuar de la misma manera.

“Esto que están haciendo va por encima de la ley”, reprochó.

Y Magistrados se van dando descuentos

MAYOLO LÓPEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

Entre polémicas, los Magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral concluyeron ayer su encargo tras 10 años en funciones.

Descontaron al PVEM 53 millones de pesos de multas, y 61 millones, a Movimiento Ciudadano.

Además, validaron los spots del líder panista, Ricardo Anaya, y descartaron que el reparto de tinacos y mochilas hubiese determinado la elección de Antonio Gali como Gobernador de Puebla.

Hacen todo por Bieber

Frío y una larga espera pasaron algunas personas con tal de alcanzar boleto para alguno de los conciertos del canadiense en la CDMX. **GENTE**



Recibe EPN a Yunes

Reunidos en Los Pinos, el Gobernador electo de Veracruz y el Presidente pactaron buscar una salida financiera a la crisis en la entidad. **PÁGINA 3**

Desata Monreal zacapela y roban a staff de Cuarón

ANTONIO NIETO

Comenzó con el retiro de conos en la calle, siguió con una zacapela entre personal de la Delegación Cuauhtémoc y el equipo de filmación de Alfonso Cuarón y terminó en un robo. Quien inició todo fue el Jefe Delegacional

Ricardo Monreal.

El martes por la mañana, el morenista acudió a la Colonia Tabacalera, donde el cineasta ganador del Óscar filma una película.

Monreal dijo que no se pueden apartar lugares en la vía pública y comenzó a retirar personalmente conos de plástico mientras exigía al staff de la filmación un permiso delegacional.

“Yo soy el Delegado. No

hay ningún permiso”, indicó a gente de la producción.

Personal de Filmaciones Oklan y Fílmicos El Coyul mostraron un permiso de la Comisión de Filmaciones de la Ciudad de México.

Aun así, Monreal instruyó a Herman Domínguez, director de Mercados y Vía Pública, el retiro de los conos.

Más tarde, hubo un enfrentamiento a golpes entre personal de la demarcación y

empleados de El Coyul, quienes acudieron ante el Ministerio Público para presentar una denuncia por lesiones y el robo de celulares y carteras, según la carpeta de investigación CI-FCH/CUH-2/UI-2S/D4365/11-2016.

Ayer por la noche, la Delegación reconoció en un comunicado que Cuarón sí tiene permisos para filmar y se disculpó por “los excesos cometidos”.



reforma.com/zacapela

En un video se observa el momento en que el Delegado de la Cuauhtémoc retira conos utilizados por el staff de Cuarón.

610972000016